

〒890-8502 鹿児島市薬師 丁目1

才能か、

努力か。

//www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Tsurumaru/top.html

みてはどうかというメッセージを送りまし

た。今回は、その続きとして読んでいただ

ればありがたいです。

先日将棋が大好きなベラルーシの親娘に

TEL 099-251-7387 FAX 099-255-3433

5	•	月の行事予	5	Ξ		あ
9 月					食堂	り抜
1	\oplus	体育祭練習·学年裁量 (GTEC検定日)		授業日	×	く力
2	(11)				×	やり抜く力」には
3	月	学年朝会 スクールカウンセリング 全学年体育祭練習(5,6限)係会(7限	:)		0	ニつの
4	火	1, 2年体育祭練習(6,7限) ALT新任式			0	蓋然
5	水	体育祭準備·予行(3年1限授業)			0	性があ
6	木	体育祭予行予備日			0	る
7	金	1,2年合同練習(6, 7限) 3年実力考査時間割発表 学校安全の日			0	とがどうしても全部
8	\oplus	第70回体育祭			×	うして
9	ⅎ	体育祭予備日			×	ても夕
10	月	体育祭代休日			×	主部終
11	火				0	終わり
12	水				0	りそうにあ
13	木	3年実力考査(1日目) 転入考査			0	にあり
14	金	1年GO鶴セミナー 2年GO鶴セミナー発表 3年実力考査(2日目)			0	<u></u> て
15					×	止まれ
16	⊞				×	ない。
17	A	敬老の日			×	
18	火	40分7限授業 スクールカウンセリング			0	
19	水				0	
20	木	月曜の授業 40分7限授業			0	
21	金	1・2年学力検討会 40分6限授業		授	0	
22	(前期終業式 大掃除 (通知表発送)		文業日	×	
23	⊞	秋分の日			×	
24	A	振替休日			×	
25	火			#IL	×	200
26	水			秋季休	×	1
27	木	短期海外研修2次選考		業日	×	E. S.
28	金	Harrier 1 And L A PROPERTY			×	17
29	(県英語スキット弁論大会開催校 (文化館)			×	

力むのではなく、肩の力をちょっと抜いて いこう」と題で寄稿しました。皆さん 昨年六月発行の鶴信に「『てげてげ』 「完璧・完全でなければならない」と 化的な影響を受ける。 みなさんの育つ今はどうでしょうか。 強くなる。 「やり抜く力」は、

便利になっています。特に、スマート 私の高校の頃とするとかなり変化し、 電子機器の発達。「やり抜く力」を強 フォンに代表される通信機器の発達や 第だと思います。 くすることができる環境は、心がけ次

なのです。 標はきっぱりとあきらめ、重要度の高 ものがあるはずです。重要度の低い目 ことが良いときもあります。各人の目 い目標こそ粘り強く取り組むべきもの 標において、重要度の低いものと高い けでありません。当然「あきらめる」 一方で、

は「取る」ことだけでなく「捨てる」こと ジを伝えています。一つは、詰めるために ました。このとき羽生さんは二つメッセー さんが詰め将棋を指導する場面が放送され スポットをあてたテレビ番組で、羽生善治

も考えなければいけないということ。もう

くなりそうな気はしますが、皆同じよ いことは明らかです。やはり強くする 番目の蓋然性からすると、年と共に強 です。つまり自分の内側から伸ばすこ つけ、身につけ、もつことができるの えている「才能」ではなく、自分で見 す。この要素は生まれながらにして備 ためには、「興味」「練習」「目的」 くすることができるのでしょうか。二 うに強くなるのでしょうか。そうでな 「希望」の4つの要素があるようで では「やり抜く力」は自分自身で強

ち、 は、家庭です。厳しすぎても優しすぎ 的要素も大きな影響を与えます。まず とのできる力に他ならないのです。 ること、さらに大切なのは、親はどっ 分で決められる」という感覚をもたせ しりと構えていることです。 てもいけません。過ぎたるは・・・で 「やり抜く力」を強くするためには外 決定は本人にさせるつまり、「自 大切なのは「支える」視点をも を受けております。」というありがたい報 告を頂いている。またこれがきっかけで進

取って、よく質問もした。

最初からすぐに

り、居眠りしたりせず、ノートをしっかり かった。授業中ふざけたり、よそ見した

粘り強く取り組めば「理解」できます。 挑戦し、こつこつと努力をしたはずです。 問題を理解できなくても、諦めずに何度も

理解」できるまで粘れるかどうかです。

の粘る力こそ「やり抜く力」なのです。

人からやって欲しいと頼まれたこ

企画として受け継がれていくことを切望し

路を考え直した生徒もいるそうだ。大切な

徒は共通して、欠席もせず、忘れ物もしな 苦労した生徒が少なからずいます。その生 の中には、最初はなかなか問題が解けずに も確かにいるでしょうが、成績の良い生徒 結しているのでしょうか。成績の良い生徒 恵まれた人とします。この才能は成績に直 何人かいます。その生徒を仮に「才能」に の中には呑み込みのずば抜けて早い生徒が

> 1. 「やり抜く力」は、 と言われています。 年齢とともに 育つ時代の文 え方はどれか分かりますか。

・時間配分を間違えた。

闇雲に粘ると言っているわ

ご協力の下に成り立っていることに対し、 わないということもあり、保護者の温かい めに、二泊三日ではかなりきついスケジュ 改めて感謝申し上げたい。 の集合は、公共交通機関の始発でも間に合 -ルであったことは否めない。特に出発日

ること」であり「やり抜く」ということで

社会の中で、いわゆる成功した人すべて

学習を例に考えてみましょう。クラス 「才能」に恵まれたからなのでしょう 生さんの二番目のメッセージの「考え続け

今回の鶴信でテーマとしたいことは、羽

はなく考え続けることが大切である、とい

つは、「分からないから」と諦めるので

とともに是非来年も受け入れたいとの連絡 ことは勿論、東京鶴丸会からも「受入先か 大変であることは間違いないが、いざ実施 きないことがよくわかった。双方の準備は を考えても、実施はこの時期より早くはで と、生徒達が挨拶や訪問予定を立てること 場訪問をするGO鶴セミナーである。東京鶴 ら、鶴丸高校生のレベルの高さに驚愕の声 してみると生徒達が得られる経験が貴重な 丸会の方に受け入れ先を準備して頂くこ 本校修学旅行の大きな目的が、先輩の職

さい。どのようなことを思い浮かべますか ません。その主な原因を一つ考えてみて下 「やり抜く力」を高めるために持つべき考 ・自分には到底無理な事だった。 ・自分は何をやってもダメだから。 ・気が散って効率的にできなかった。 小宮

修学旅行雑感 一学年主任

事に帰ってこられたことにまずはほっとし 者全員が大きく体調を崩すこともなく、無 の時期にしては恵まれた天候のもと、参加 今年度の二学年修学旅行が実施された。こ この時期に規定の予算内で旅行を行うた 七月十一日から十三日までの二泊三日で

うかがえるものである。貴方の経験はいかが うなっているのか、自分に今できることは何 には、機会のある度に旅行を振り返っていろ なものであったのだろうか。生徒のみなさん 修学旅行の経験一つからも、その人となりが 出来、 何が得られるのか、などを考えられる人もい か、足りないことは何か、与えられた条件で 上でのことが多々ある。一方で状況はなぜこ る。その場合、実はやるべき事をしていない る。その場合は経験を将来に役立てることが いろなことを考えて欲しいものである 結果として人生が豊かになっていく。

ての試みとなる音 は定期演奏会初め がへと続き、前半

仕立てのコミカル

なポップスステー

と歌い上げていただきました。ミュージカル た記念すべき作品「島」を混声合唱で高らか

東京大学赤門にて

その都度不平不満ばかりを述べる人が存在す さて、世の中には出来事や状況に対して、

に続き、総勢五十名の卒業生による昭和五十音楽部のステージでは、コンクール曲の披露て作り上げた演奏会が始まりました。前半の

四年度県合唱コンクールで県知事賞を受賞し

して両部OB・OGの皆さんが趣向を凝らしハーサルを重ねてきた音楽部・吹奏楽部、そ午後二時。演奏会に向けて入念な準備とリ

鎌倉の大仏増の前にて

のがかりの名曲「ありがとう」を会場一体とラス、ラストはペンライトを振って、いきもました。フィナーレでは「ハレルヤ」のコー スも交えての溌剌とした演奏で会場を沸かせ ジでは「ラプソディー・イン・ブルー」、ポコンクール曲の披露に続き、卒業生ステー なって歌い上げ、 手喝采!次なる演奏への期待も広がります。 いハーモニーで告知されました。これには コーラスによるお客様への諸注意事項が美後半の吹奏楽ステージ開幕前に幕間では: のテーマを皮切りにチアダンスパフォーマン ップスステージでは大河ドラマ「西郷どん」 盛況のうちに幕を下ろしま

個性豊かで多彩な彩りが演奏の中に感じられ るような素敵な演奏会でした。会場へお越し くださった皆様、 演奏会のテーマ「Colorful!」 ありがとうございました。 のとおり、

体育祭前健康診断

躍動する鶴丸生の勇姿を是非ご覧ください

第七十回体育祭開催

九月八日

るミュージカル映多くの人に愛され

楽部・吹奏楽部合

同ステージでした

の二曲をアップテ

ll follow himJ

ンポでリズミカル

めくくりました。 半のステージを締 なメロディーで前 ミの歌」と「I wi 画の挿入歌「ド

·ジが会場を沸かせました。 定演初の合同ステ

爽やかな音楽の調べを堪能! 猛暑が続く八月十六日、 **~第四十一回定期演奏会~**

業中の在校生, そして平日開催にも関わらず 心待ちにする熱い熱気で充満していました。 卒業生や保護者、多くの音楽ファンの方々で 奏会が宝山ホールで開催されました。 ラフル)」のテーマの下、第四十一回定期演 埋め尽くされたホール内は開演を今か今かと 「Colorful! (カ 夏季休